

11月から狭山台・水富地区で開始 廃プラスチック類リサイクル事業



市では、市民皆様のご協力で、空き缶・空きびん、古紙・古布、ペットボトルの分別収集を段階的に進め、ごみの減量化を図ってきました。

そして、さらに資源循環型社会の形成と環境負荷の軽減を図るため、11月から家庭で不用となったプラスチック類の大部分を分別収集し、リサイクルする「廃プラスチック類リサイクル事業」を狭山台・水富地区の約1万4千世帯を対象に実施します。皆様のご協力をお願いします。

対象地区	
狭山台地区	狭山台3・4丁目 狭山台1・2街区 狭山台1・2丁目 中央3丁目
水富地区	つつじ野 上広瀬・下広瀬 根岸・広瀬東・広瀬 笹井

収集日は毎週木曜日

当日の朝8時まで、透明の袋に入れて集積所に出してください。

出すときの注意事項

- 中身は使い切ってから、きれいに拭き取るか、洗って水切りをしてください
- 裏がアルミ箔のものは燃やさないごみに出してください
- 一辺が30cmを超えるものは粗大ごみになります
- 在宅医療系のごみは出さないでください
- ふたがあるものは必ず外してください
- 金属類は、必ず外してください

- 歯磨き粉や洗顔フォームなどのチューブ類は、切って水洗いしてください

出せるプラスチック類

シャンプーのボトル、ドレッシングのボトル、プラスチック製のフタ、食品トレイ、せんべいの袋、冷凍食品の袋、卵パック、インスタント食品の容器、歯ブラシ、ポリバケツ、ホース、プラスチックのおもちゃ、ストローなど

今後の予定

今年度に1万4千世帯のモデル地区での収集を実施し、平成17年度には市内全域で実施する予定です。分別収集対象区に指定されるまでの間、今までもどおり「生活ごみ」の分け方・出し方を参照し、出してください。

なお、対象地区の皆さんには、詳しいごみの出し方をあらためてお知らせします。

問合せ廃棄物対策課へ内線3611

市長随想①



狭山市長 仲川 幸成
似顔絵・池原昭治氏

9月18日から30日まで、市町村合併説明会を市内9か所で開催しました。私はこのたびの市長選で三つの公約を掲げました。その一つである合併について、市民皆さんに十分なご理解をいただきながら推進していく決意と、「私がやらねば」という気概を感じております。

さて、人間市と狭山市は、全国にも知られるお茶の産地で、両市の地名や施設名、団体名称など、どれをとっても、どちらの市に本拠があるのか分らないほど似通っています。現に歴史や地理に造形が深い人々は、「人間と狭山は地名の付け方が逆の方がふさわしかった」となどと語っております。それを深めて考えざるを得ない、もともと一

体であったということが言えるのではないのでしょうか。歴史や地理を共有し、地域や人口もほとんど変わらず、狭山丘陵や加治丘陵に続く緑地のベルト、そして人間川や不老川の流れも共有し、国道16号、299号で結ばれている狭山・人間両市が、肩を組み合って未来に向かって歩み始める夢をぜひ実現したい。

振り返れば、49年前の合併でも、多くの議論があったことでしょう。商業機能が活性化して賑わいのあった人間川町が、他村をリードしながらこの狭山市をつくり上げました。先人が今を見越してつくってくれた狭山市も、それぞれの地域が市政の一端を担いつつ、見事な発展を遂げたのです。

私は、次代を担う子ども達に、あのととき合併して良かったと言いつつ、この行政を目指します。

市長の主な動き

- 9/1...八都府市合同防災訓練
- 9/2~24...第3回定例市議会
- 9/6...狭山市青少年健全育成大会
- 9/7・13~15...敬老会、自治会連合会自治会長・副会長研修会
- 9/11...住宅協会評議員会
- 9/13~15...百歳訪問、マリンセミナー事後研修会修了式
- 9/18~22・25~27・30...市町村合併に関する地区別説明会
- 9/25...川越県土整備事務所要望活動
- 9/26...決算特別委員会第1日、生涯学習を進める狭山市民会議
- 9/27...川越卸売市場臨時取締役会、交通安全功労者等表彰式
- 9/28...地区別体育祭(人間川・堀兼地区)
- 9/29...埼玉県市町村対抗ゴルフ選手権大会決勝大会表彰式

建設工事と委託業務の

入札結果を公表します

市で行う入札の透明性・客観性を確保するため、10月から、入札結果を公式ホームページで公表します。今年4月からの建設工事、業務委託の入札結果が公表の対象となります。公式ホームページのトップページからご覧いただけます。問合せ契約管財課へ内線3553

買い物袋を持っていく日...ノーレジ袋デー 11月から「2・12・22日」に実施します

昨年6月から、毎月2日に実施している「ノーレジ袋デー」は、狭山市の取り組みがきっかけとなり、全国的にレジ袋の削減運動が盛んになってきています。



狭山市のごみ減量化推進会議と市では、限りある石油資源の節約とごみの減量をより一層図るため、11月から毎月2日・12日・22日を「ノーレジ袋デー」と定め、運動していくこととしました。ごみの減量は緊急課題です。皆さんが買い物袋を持参すれば、狭山市だけでも1日で約9万5千枚のレジ袋が節約できます。みなさんのご協力をお願いします。問合せ廃棄物対策課内狭山市のごみ減量化推進会議事務局へ内線3612

第二学校給食センター前の市道に右折帯設置 混雑が緩和され通行しやすくなります

狭山台から堀兼までの都市計画道路東京狭山線の年度内開通に合わせ、第二学校給食センター前の市道幹第48号線を拡幅し、右折帯を設置する工事が始まりました。



工事は12月に完了する予定で、混雑が緩和され通行しやすくなります。問合せ道路課へ内線2133